



La Real Academia Sevillana de Buenas Letras, la Fundación Alejandro Rojas Marcos y la Editorial Almuzara tienen el gusto de invitarle a la presentación del libro “En los orígenes del Partido Andalucista”.

INTERVENDRÁN:

Manuel Pimentel, editorial Almuzara.

Alejandro Rojas-Marcos, presidente de la fundación Alejandro Rojas Marcos, patrocinadora de la obra.

Enriqueta Vila, de la Reales Academias Sevillana de Buenas Letras y de la Historia.

José Luis de Villar, autor de la obra.

Miércoles 24 de abril a las 19:30 h.

En la Real Academia Sevillana de Buenas Letras (Calle Abades, 14, Sevilla).